

fiscal se aplicará especialmente la Orden del Ministerio de Hacienda de 16 de diciembre de 1958.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de octubre de 1962.—P. D., José Luis Villar Palasi

Ilmo. Sr. Director general de Política Arancelaria,

RESOLUCION de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se refunden los grupos globales de exportación números 20 y 21.

Ilmos. Sres.: Por Resoluciones de la Dirección General de Comercio Exterior de fechas 21 de febrero y 21 de marzo («Boletín Oficial del Estado» del 17 de marzo y 10 de abril) se aprobaron la relación de grupos globales de exportación y los calendarios de las distintas campañas, respectivamente. Por estas disposiciones se establecieron para las exportaciones de uvas frescas los tres grupos globales siguientes: 20, para la uva fresca de verano; 21, para la uva fresca de otoño, excepto la de Almería, y el 22, para la uva fresca de otoño, de Almería.

No obstante, la aplicación práctica del sistema de licencia global ha aconsejado refundir los grupos globales 20 y 21 en uno solo, cuya campaña de exportación abarcará el periodo de tiempo que antes comprendían entre los dos.

En consecuencia, y de conformidad con lo que determina el punto noveno de la Orden ministerial de Comercio de 30 de noviembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de diciembre),

Esta Dirección General ha resuelto integrar el grupo global 21 en el 20, cuyo enunciado será el de «uvas frescas, excepto las de Almería». La Delegación rectora será la de Valencia, actuando como complementarias las de Murcia, Málaga y Sevilla y los Servicios Centrales. La campaña de exportación comprenderá del 1 de julio al 31 de enero.

Las licencias de exportación que hayan sido expedidas con cargo al grupo global número 20, con fecha de caducidad 30 de septiembre de 1962, se considerarán automáticamente prorrogadas hasta el 31 de enero de 1963.

Quedan modificadas en este sentido las Resoluciones de esta Dirección General de 21 de febrero y 21 de marzo de 1962.

Lo que comunico a VV. II. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a VV. II. y a VV. SS. muchos años.

Madrid, 2 de octubre de 1962.—El Director general, Ignacio Bernar

Ilmos. Sres. Directores generales de Aduanas y del Instituto Español de Moneda Extranjera y Sres. Jefes de Sección de Exportación de la Dirección General de Comercio Exterior, Delegados regionales de Comercio y Jefe nacional del SOIVRE.

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios de cierre de las monedas extranjeras cotizadas en la sesión celebrada el día 9 de octubre de 1962:

DIVISAS	CAMBIOS	
	Comprador	Vendedor
	Pesetas	Pesetas
1 Dólar U. S. A.	59,808	59,988
1 Dólar canadiense	55,570	55,737
1 Franco francés nuevo	12,204	12,240
1 Libra esterlina	167,546	168,050
1 Franco suizo	13,824	13,865
100 Francos belgas	120,235	120,596
1 Marco alemán	14,939	14,983
100 Liras italianas	9,632	9,661
1 Florin holandés	16,622	16,672
1 Corona sueca	11,613	11,647
1 Corona danesa	8,640	8,666
1 Corona noruega	8,365	8,390
100 Marcos finlandeses	18,585	18,640
1 Chelín austriaco	2,318	2,324
100 Escudos portugueses	208,910	209,538

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION del Sindicato Nacional del Espectáculo por la que se convoca concurso público para la adjudicación del servicio de calefacción.

Este Sindicato Nacional del Espectáculo convoca concurso público para la adjudicación del servicio de calefacción instalada en su domicilio.

Los pliegos de condiciones podrán ser retirados de las oficinas del Sindicato, calle de Castelló, número 18, por las personas que deseen participar en el concurso. Las proposiciones de los concursantes deberán presentarse en la Secretaría hasta las trece horas durante quince días, contados desde la fecha de aparición del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». La apertura de pliegos y fallo del concurso se verificará a las cuarenta y ocho horas de expirar el plazo señalado anteriormente en el edificio de este Sindicato Nacional.

Madrid, 29 de septiembre de 1962.—El Secretario nacional del Sindicato, José María Zaragoza Garrido.—4.606.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta viviendas y cuatro locales comerciales en Burgos.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 239, de fecha 5 de octubre de 1962, páginas 14080 y 14081, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el sumario, donde dice: «... adjudicar las obras de construcción de 54 locales comerciales en Burgos», debe decir: «... adjudicar las obras de construcción de cincuenta viviendas y cuatro locales comerciales en Burgos».

En el texto, el primer párrafo debe quedar redactado como sigue:

«La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta viviendas y cuatro locales comerciales en Burgos, acogidas a los beneficios de 15-VII-54 y 10-VIII-55, según proyecto redactado por el Arquitecto don José Luis Gutiérrez Martínez y de la que es promotor la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura.»

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcalá de Henares por la que se anuncia concurso-subasta para la adquisición de muebles metálicos.

Se anuncia concurso-subasta para la adquisición de muebles metálicos con destino a los despachos del Interventor y Depositario de Fondos Municipales y oficinas de Secretaría, Intervención y Depositaria, con sujeción al proyecto de amueblamiento confeccionado por la Comisión Especial designada al efecto, bajo el tipo de licitación de trescientas trece mil quinientas noventa pesetas (313.590), a satisfacer con cargo al presupuesto extraordinario aprobado por resolución del Delegado de Hacienda de 14 de julio de 1962.

La garantía provisional será de 7.839,75 pesetas, y la garantía definitiva a constituir por el que resulte adjudicatario lo será por la cantidad de 15.678,50 pesetas.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento dentro del plazo de veinte días hábiles, desde el siguiente día al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de diez a una de la mañana, teniendo lugar la apertura de pliegos a las doce horas del día siguiente hábil al de la terminación del anterior plazo.

El modelo de proposición y demás detalles, en el «Boletín Oficial» de la provincia número 237, de fecha 4 del actual. Alcalá de Henares, 6 de octubre de 1962.—El Alcalde, Félix Huerta.—7.949.